

GEORGE PIRKIS KIDD

M. Kidd a fait ses études primaires et secondaires à l'école St. Michael's et au collège Brentwood en Colombie-Britannique. Il a ensuite fréquenté l'Université de Victoria (Victoria College) et l'Université de Colombie-Britannique où il a obtenu les diplômes de bachelier ès arts et de maître ès arts. Il a reçu ultérieurement une bourse en économique de l'Université de l'Illinois afin de poursuivre des études avancées.

Pendant la deuxième guerre mondiale, il a servi dans l'Armée canadienne, au Royaume-Uni et en France, dans le cadre du Régiment écossais canadien (Queen's Own Cameron Highlanders of Canada).

En 1946, il est entré au ministère des Affaires extérieures en qualité d'agent du service extérieur. Il a été affecté d'abord à l'administration centrale, puis il a été en poste à Varsovie, Paris et Tel-Aviv.

Il a suivi les cours du Collège de la défense nationale à Kingston (Ontario) et, de 1959 à 1961, a fait partie du personnel de direction du Collège où il représentait le Service extérieur.

En 1961, M. Kidd a été nommé ambassadeur à Cuba et concurremment ambassadeur à Haiti. Il a occupé ce poste jusqu'en 1964, date à laquelle il est devenu ministre de l'ambassade du Canada à Washington.

Depuis 1967, M. Kidd était vice-président de l'Agence canadienne de développement international. Il est aussi le directeur canadien de la Banque de développement des Caraïbes.

M. Kidd est marié à Lola Calverley.